

Castellanos-Manchegos del mundo: Premios de las Artes y de la Ciencia

En Madrid, el día 23 de Abril, en los salones de la Casa de Mónico, se celebró una velada en la que se hizo entrega de la primera edición de los PREMIOS CASTELLANO-MANCHEGOS DEL MUNDO DE LAS ARTES Y DE LA CIENCIA, previa convocatoria de los mismos por la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha, Unidad Editorial (Empresa editora de "El Mundo"), presidida por Alfonso de Salas, y el Diario "El Mundo".

El Jurado constituido al efecto estuvo presidido por las siguientes personalidades:

- D. José Bono, Presidente de la Comunidad Autónoma de Castilla - La Mancha.
- D.ª Elisa Romero, Vice-consejera de Cultura de dicha Comunidad.
- D. Fernando Jerez, Presidente de las Cámaras de Comercio de esa Comunidad.
- D. Jesús Bárcenas, Presidente de la Confederación Regional de Empresarios.
- D. Pedro Almodóvar, director de cine.
- D. Luis Cobos, compositor.
- D. Raúl del Pozo, periodista.
- D. José Luis de la Serna, subdirector de "El Mundo" encargado del área de Salud.
- D. Antonio Fernández-Galiana, Director General de "Unidad Editorial".
- D.ª Blanca Berasátegui, Directora de "El Cultural".
- D. Enrique Beotas, Director de Relaciones Institucionales y Corporativas de "Unidad Editorial".
- D. Aurelio Fernández, otro subdirector de "El Mundo".
- Varios colaboradores de este Diario, a cuyo frente figuraba su director, D. Pedro J. Ramírez.

Tras varias reuniones e intensas deliberaciones fueron galardonadas las siguientes personas e instituciones:

- En el sector de las Artes Escénicas, Mari Carrillo.
- En el apartado de la Música, José Luis Perales.

- En la categoría de las Letras, Francisco Nieva.
- En las Artes Plásticas, Antonio López.
- En el área de la Medicina, José María Segovia de Arana.
- En Ciencia e Investigación, la Universidad de Castilla - La Mancha, representada por su rector, D. Luis Arroyo.

Tras unas palabras de Alfonso de Salas hubo intervenciones de todos los premiados, que recibieron emocionados el galardón, consistente en una escultura creada expresamente por el ilustre castellano-manchego y artista universal Rafael Canogar.

Para acto tan solemne se invitó, entre otras instituciones, a la Casa de Castilla - La Mancha en Madrid, representada por Olga Alberca como Presidenta y Francisco de la Torre como Vocal de Prensa, detalle con el que se correspondía a la colaboración que, desde meses antes, prestó nuestra Junta Directiva a las entidades convocantes.

Quede constancia aquí de nuestra felicitación a los galardonados y de la brillantez del acto, al que acudieron notables personajes de los más diversos sectores de la vida nacional.

Francisco de la Torre y Díaz-Palacios



El Presidente Bono entrega el premio, una escultura de Rafael Canogar, al pintor Antonio López (Fotografía de EL MUNDO de 25.04.03).